



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 15 DE JUNIO DE 2019** | AÑO LIV | NO. 19,356 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ISABELLE HUPPERT

El lado siniestro de la soledad

Es reconocida por sus personajes complejos que ha interpretado en el cine, pero la actriz francesa reconoce que protagonizar *La viuda*, la llevó a encarar a un verdadero monstruo



CORTESÍA

GOSSIP

CON EL PIE DERECHO Brasil arrancó con un triunfo

La verdeamarella no tuvo problemas por la ausencia de Neymar y venció con autoridad 3-0 a su similar de Bolivia en el arranque la Copa América 2019.



REUTERS

ESTO

INSEGURIDAD

Ya son cinco meses sin zar antisequestros

En medio de la creciente ola de secuestros en el país, la Coordinación Nacional Antisequestros (Conase) permanece acéfala desde hace casi cinco meses. Además, para este ejercicio fiscal tuvo una reducción en su presupuesto de 33 por ciento. De enero a abril de este año se han reportado 463 secuestros a escala nacional, lo que representa un aumento anual de 28 por ciento. María Elena Morera, presidenta de Causa Común, criticó que el gobierno no le dé importancia a este tema. La Conase evalúa el trabajo de las 32 Unidades Antisequestro del país. **Pág. 6**

ESTÁ EN QUIEBRA

Oro Negro no tiene activos para pagar

El abogado de los acreedores denuncia que la empresa que rentó 5 plataformas a Pemex no cuenta con recursos para pagar deudas. **Pág. 8**

ISSSTE QUERÉTARO

Ni elevador para bajar pacientes a quirófano

El video del traslado de un cadáver por las escaleras del Hospital General evidenció las carencias que enfrenta la institución por recortes presupuestales y los adeudos de cuotas de seguridad social de la entidad. **Pág. 26**



MAURICIO HUIZAR

Avanza TMEC en el Senado

En comisiones, los senadores aprobaron el tratado comercial, después de casi cinco horas de la comparecencia del canciller Marcelo Ebrard, quien rechazó nuevamente un pacto secreto con Estados Unidos. El Pleno de la Comisión Permanente votará el TMEC el próximo 18 de junio, con lo que se completará el trámite. **Pág. 5**

DESIGNAN A FRANCISCO GARDUÑO TITULAR DEL INM

Deja penales para vigilar a migrantes

CARLOS LARA Y JACOB SÁNCHEZ

El Presidente dijo que muchos le tienen celos al canciller Ebrard; Olga Sánchez Cordero reviró: "no soy celosa ni con mi marido".

En plena crisis migratoria, el presidente Andrés Manuel López Obrador le pidió la renuncia a Tonatiuh Guillén, hasta ayer titular del Instituto Nacional de Migración (INM), y designó a Francisco

Garduño Yañez, el perfil propuesto por el canciller Marcelo Ebrard. Garduño, quien se desempeñó como comisionado de las cárceles federales al inicio de este gobierno, conversó con El Sol de

México. Admitió que Estados Unidos está presionando para bajar el flujo migratorio irregular y garantizó que no se criminalizará al migrante. Además, explicó que trabajará de manera coordinada con la Guardia Nacional.

López Obrador defendió ayer las facultades que le otorgó al canciller. "Se despiertan celos y sentimientos, quiero que queden claras las cosas, primero que es mi facultad, no se autonombró

Marcelo Ebrard, yo tomé la decisión", soltó. Cuatro horas después, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, de quien depende el INM, reviró: "Yo no soy celosa ni de mi marido". El diputado Porfirio Muñoz Ledo le dijo a Ebrard "¡que no me le echen tanto porque me lo van a reventar!". En este contexto, el presidente de EU, Donald Trump, insistió en que México sí aceptó ser el tercer país seguro. **Pág. 4**



ESCRIBEN

- Hazael Ruiz **Pág. 15**
- Catalina Noriega **Pág. 16**
- Benjamín Bernal **Gossip**
- Tere Ponce **Goop**